

Pressemitteilung



POL-ME: Werden sie wirklich zu sehen sein ? - Kreis Mettmann - 1902091

2019-02-14T11:50:47

Mettmann (ots) - Für das kommende Wochenende sagen die Meteorologen aktuell erstes schönes Frühlingswetter mit reichlich Sonnenschein und viel wärmeren Außentemperaturen als bisher, teilweise schon im zweistelligen Celsius-Bereich voraus. Da werden sie dann wohl "wieder zu sehen sein" - die ersten Motorradfahrerinnen und Motorradfahrer, die ihre Bikes nach nur kurzer Winterpause wieder aus den Garagen und Schuppen holen, um die ersten wärmeren Sonnenstrahlen und das nun schon seit Wochen schmerzlich vermisste Freiheitsgefühl auf zwei Rädern erneut genießen zu können.

--- Aber werden sie dann wirklich "zu sehen sein" ?? --

Die polizeilichen Erfahrungen der vergangenen Jahre bestätigen das immer früher im Jahr eintretende "Frühlingserwachen" Motorrad fahrender Verkehrsteilnehmer. Leider zeigen die polizeilichen Erfahrungen aber auch, dass die flinken, für nicht Motorrad fahrende Betrachter oft überraschend wendigen und wegen ihrer kleinen und schmalen Silhouette für andere Verkehrsteilnehmer nur schwer einzuschätzenden Zweiräder leider viel zu oft nicht gesehen werden !

Gerade zu Beginn einer jeden Motorradsaison kommt es daher besonders oft zu Vorfahrts- und Vorrangverletzungen, bei denen Zweiradfahrerinnen und -fahrer häufig vollkommen schuldlos zum Unfallopfer werden und wegen fehlender "Knautschonen" dann auch noch sehr schnell schwere bis mitunter lebensgefährliche Verletzungen davontragen. Die Aussagen der betroffenen und geschockten Unfallgegner lauten dann immer wieder nahezu gleich: "Ich habe das Motorrad nicht gesehen !" oder "Ich habe Entfernung und Geschwindigkeit des Motorrads vollkommen unterschätzt !".

Aus vorgenannten Gründen warnt die Polizei im Kreis Mettmann schon heute alle Verkehrsteilnehmer präventiv und in diesem Jahr hoffentlich rechtzeitig genug:

"Achtung - schon in diesen Tagen sind wieder vermehrt Motorräder unterwegs !"

Alle Motorradfahrerinnen und Motorradfahrer bittet die Polizei gleichzeitig um eine besonders vorsichtige, zurückhaltende und besonnene Fahrweise gerade zum Saisonbeginn. Erfahrene Bikerinnen und Biker kennen die verschärften Gefahren erster Ausfahrten und stellen sich deshalb auf Fehlreaktionen anderer Verkehrsteilnehmer besonders vorausschauend und mit deutlich erhöhter Bremsbereitschaft ein. PKW- und LKW-Fahrer, wie auch alle anderen Verkehrsteilnehmer auf Rädern und zu Fuß, müssen sich an Motorräder im Straßenbild erst wieder gewöhnen, nachdem diese in den vergangenen Wintermonaten daraus scheinbar nahezu verschwunden waren.

Rückfragen von Medienvertretern/Journalisten bitte an:

Kreispolizeibehörde Mettmann
- Polizeipressestelle -
Adalbert-Bach-Platz 1
40822 Mettmann

Telefon: 02104 / 982-1010
Fax: 02104 / 982-1028

E-Mail: pressestelle.mettmann@polizei.nrw.de
<http://www.polizei.nrw.de/mettmann>

Permalink:



Weiterführende Informationen

<http://www.polizei.nrw.de/mettmann>

Das Presseportal ist ein Service von news aktuell und die Datenbank für Presseinformationen im deutschsprachigen Raum.
www.presseportal.de



<https://www.presseportal.de/pm/43777/4193027>

PRESSEPORTAL